

きょうと☆いきものフェス 2024 の開催結果について

令和6年10月1日

きょうと生物多様性センター

「きょうと生物多様性センター」主催の「きょうと☆いきものフェス 2024」について、開催結果は以下のとおりでしたので、お知らせします。

1 開催概要

(1) 開催趣旨

府内の保全団体・企業及び自然関連施設等の情報発信・交流の場を提供するとともに、これらの団体等のブース出展やワークショップを通じて、子どもから大人まで幅広い世代が自然を「知る・学べる場」を創出する。

(2) 日 時 令和6年9月28日(土)～9月29日(日)

(3) 場 所 京都府立植物園

(4) 主 催 きょうと生物多様性センター

(5) 共 催 京都府、京都市、自然環境保全京都府ネットワーク

(6) テーマ 推しのいきものをみつけよう！

(7) 協 賛 J T、稲盛財団、松栄堂、環境再生保全機構

(8) 関連イベント 9/28 森林の魅力を手感 in 府立植物園、9/29 洛北フェス

2 開催結果

(1) 来 園 者 数 10,858 人 (9/28 : 3,877 人 9/29 : 6,981 人)

※令和5年度 約 5,000 人

(2) イベント参加数 延べ約 700 人

(3) 活動発表会参加数 延べ約 300 人

3 実施内容

〈ブース展示〉64 団体 (令和5年度 33 団体)

- ・保全活動団体、高等学校・大学、企業等がポスターや写真、生態展示、クイズなどにより活動内容を紹介
- ・販売ブースや販売チャレンジブースとして、オリジナルグッズ販売も実施

〈ワークショップ〉11 件 (令和5年度 11 件)

- ・池坊華道会による「外来植物いけばな」ワークショップや、日本新薬(株)山科植物資料館による芳香植物を体験するワークショップ、京都府医薬品登録販売者協会による「薬草と薬膳」のお話など

〈観察会〉7 件 (令和5年度 4 件)

- ・自然観察会、野鳥観察会、鴨川のいきものの採集会 など

〈活動発表会〉21 件 (令和5年度 17 件)

- ・小学生から高校生をはじめとする若手の人たちによる活動紹介や、府内の保全団

体等の活動発表

〈推しのいきもの総選挙〉

- ・各保全団体による「推しのいきもの」の人気投票を実施
- ・1位ムササビ（103票） 2位サワガニ（102票） 3位メジロ（98票）

4 アンケート結果

- (1) 世代 ~29歳 21%、30歳~49歳 63%、50歳~16%
- (2) 地域 府内（京都市）81.5%、府内（市外）9.9%、府外 8.6%
- (3) 主な意見 「生き物と直接ふれあえるのがよかった！」「植物や生物について知見が広まり、保護活動に興味が湧いた！」「京都にもたくさんの自然があることがわかった！」「植物園内に点在して、他のイベントと混在してるので散漫な印象あり」

5 当日の様子





6 報道関連

IMBNEWS 最新ニュース 特集 解説 フォーラム コラム 大塚 誠司カワ 専任 大塚

カメラやザリガニも展示！「きょうと☆いきものフェス！」学校・企業など約70団体
 が出展 「いろんな生き物に会えて楽しい」京都府立植物園

©2024/9/29 13:55

最新ニュース



京都市北区にある京都府立植物園では、自然や生き物について理解を深めてもらうイベントが開かれています。

生きているカメに実際に触れてみる子どもたち。京都府立植物園で開催されている「きょうと☆いきものフェス！」。自然保護に関連するグループや学校、企業など約70の団体がブースを出し、さまざまな生き物を展示しているほか、園内の自然環境の現状や活動の様子などを紹介しています。

園内では植物を使ったリースづくりや京都府の鳥であるオオスズメドリをモチーフにした紙の種子作りなども行われ、多くの家族連れでにぎわっています。

「（紙の）種子がもうまくできた！（？）どこか好き？」くちばし
 「いろんな生き物に会えて楽しい」

このイベントは9月29日までです。

令和6年9月29日（日曜日） 青森 32歳 赤井 54歳

動植物保護 学ぶフェス

府立植物園できょうまで

動植物の環境保護や観察「いきものフェス」が28日、
 に取り組む団体などが「府立植物園（左図）」であ
 スを出展する「きょうと☆」だった。28日も開かれる。



通りに誘導する子ども（左図区）

鴨川沿いに自生する外来
 植物を使った生け花教室
 や、府の鳥「オオスズメ
 ドリ」を模した紙製の紙
 子作りなど、約70のブ
 ースが出展。府内や近
 畿や野鳥の観察会を行
 っている京都府自然保
 護センター自然教育課
 イタドリの高で観察や
 ヨウゾウを育て、親子
 連れが
 田を刈いて稲を
 び、ドンクリな多
 けたりして楽し
 中京区の小学2年
 津さん（8）は「きれいな
 が出てうれしい」と話
 いた。